

Ve Samuel interino de MC; lo niega Trife

JUAN CARLOS RODRÍGUEZ
Y ÉRIKA HERNÁNDEZ

MONTERREY.- El Gobernador de Nuevo León, Samuel García, se ganó anoche un tajante desmentido del Tribunal Electoral federal, luego de que el emecista aseguró que una resolución del Trife a la que tuvo acceso obligaría al Congreso local a nombrar un interino exclusivamente de Movimiento Ciudadano (MC).

Tras asistir al encendido del Pino Navideño en el Paseo Santa Lucía, el Mandatario estatal habló sobre la supuesta sentencia.

“Hoy (ayer) ya vi la sentencia”, aseguró, “se notifica al Congreso que si quiere nombrar un Interino tiene que ser naranja, de Movimiento Ciudadano, y que haya consensos”.

“Tenemos perfectamente amarrado, suspensiones definitivas, de que se queda Javier (Navarro), la Corte que tumba a ‘la manzana’ (Arturo Salinas) y el Tribunal Electoral, máxima autoridad, última instancia, que deja en claro que si el Congreso quiere un Interino, tiene que ser un naranja de Movimiento Ciudadano y tiene que valorar primero en Comisión mi propuesta que mandé el 30 de octubre, que es Javier Navarro”.

Sin embargo, más tarde, el Trife desmintió las declaraciones de García.

Consultado por Grupo REFORMA, el Tribunal informó que no existe una sentencia diferente a la aprobada el miércoles pasado.

“Se ordena al Congreso del estado que realice el nombramiento de la gubernatura interina, conforme a lo establecido en los artículos 118 y 122 de la Constitución de Nuevo León. Para lo cual deberá generar los consensos necesarios al interior del Congreso”, indica el único resolutive aprobado.

Incluso, la magistrada que propuso la resolución, Janine Otálora, compartió en sus redes sociales la decisión tomada.

“La Sala Superior del Tribunal... revocó, por unanimidad de votos, la designación del Gobernador interino realizada por el Congreso del Estado de Nuevo León, al considerarlo inelegible”, señala el documento publicado por Otálora.

“Se validó que el Congreso local tiene la facultad para hacer el nombramiento de la persona que ejercerá la Gubernatura de forma interina, en atención a lo dispuesto por la Constitución local”.

Tras asegurar que se irá tranquilo a buscar la candidatura presidencial de Movimiento Ciudadano, el Gobernador precisó que su arranque de campaña será el próximo lunes 20 de noviembre en la Macroplaza de Monterrey.



■ Acompañado por su esposa y su hija, el Gobernador Samuel García encendió anoche el árbol navideño en Monterrey.